



Quartierverein Lenggis-Kempraten
8645 Jona

*Engagement für ein lebendiges
und lebenswertes Quartier!*

45. Generalversammlung des Quartiervereins Lenggis-Kempraten

Gut besuchte Generalversammlung in neuer Lokalität

Nach der Schliessung des Gasthauses Krone in Kempraten musste der Quartierverein ein neues Lokal für die jährliche Generalversammlung suchen. 72 des inzwischen auf 267 Mitglieder angewachsenen Vereins nahmen an der 45. Generalversammlung in der Aula im Schulhaus Paradies im Lenggis teil. Sie erfuhren, wie ihre Interessen gegenüber den Behörden der Stadt vertreten werden und welche Aktivitäten für 2009 geplant sind.

Die gesellschaftlichen Anlässe werden von Neuzuzügern wie auch Alteingesessenen rege benutzt. Ob am Chlauseinzug bei Schulhaus Paradies, beim Raclette-Plausch mit sieben Käsesorten auf dem Bauernhof der Familie Murer oder der traditionellen Tonbildschau von Kurt Haas mit Impressionen aus Zentralasien, immer gibt es Gelegenheiten die Nachbarschaft zu pflegen oder neu Nachbarn kennen zu lernen.

Als Grosse Erfolg darf die gemeinsam mit anderen Quartiervereinen organisierte Zirkus Knie Matinée bezeichnet werden. Mehr als 700 Teilnehmer beobachteten an diesem Sonntagmorgen die Artisten und ihre Tiere bei der morgendlichen Probe.

Auch die Pergola im Weinberg Höcklistein war trotz Kälte und Wind bis auf den letzten Platz besetzt als Christopher Ammann Spannendes und Überraschendes aus Geologie, Geschichte und Kultur rund um den Wein und den Weinbau am Höcklistein vortrug.



In direktem Kontakt mit dem Stadtrat

Der Vorstand informierte über die Aktivitäten in den verschiedenen Gremien der Stadt Rapperswil-Jona, wo er die Anliegen des Quartiers vertritt, zum Beispiel bei der Überarbeitung der neuen Richt- und Zonenplanung, bei der Optimierung des öffentlichen Verkehrs im Quartier oder der Verbesserung der Sicherheit an den Fussgängerstreifen beim Kindergarten Thäli. So konnte auch über die geplante Umsetzung von Tempo 30-Zonen im Lenggis berichtet werden welche je nach Ergebnis der öffentlichen Auflage und des Tempo-30 Gutachtens im Frühling 2009 realisiert werden sollen.

Marianne Aguilera, Stadträtin Ressort Gesellschaft und **Andreas Nef**, Kontaktschulrat Paradies-Lenggis begrüßten die Anwesenden im Namen des Stadtrates und zeigten sich von der lebhaften und herzlichen Atmosphäre an der Versammlung beeindruckt.

Marianne Aguilera erwähnte das kompetente und aktive Engagement des Quartiervereins Lenggis-Kempraten in den Stadtforen und bestätigte, dass der Ausbau des öffentlichen Verkehrs im Stadtrat eine hohe Priorität genießt. Aus der Versammlung konnte sie verschiedene Anregungen entgegennehmen. So wurde gewünscht, dass die Stadt vermehrt über den Stand der Gespräche um die Richtplanänderungen im Sachplan Luftfahrt die Bevölkerung informiere.

Wechsel im Vorstand

Zwei verdiente Vorstandsmitglieder sind auf Ende Amtsperiode zurückgetreten: Patricia Wenk welche sich als Vizepräsidentin, Präsidentin und Beisitzerin mehr als ein Jahrzehnt engagiert für die Anliegen des Quartiervereins einsetzte und Regula Müller, die wähen drei Jahren die Kasse führte und das Einhalten des Budgets sicherstellte. Beide Vorstandsmitglieder wurden mit grossem Applaus und einem Abschiedsgeschenk verabschiedet. An ihre Stelle sind **Susanne Städler als Kassierin** und **Fridolin Gysel als Beisitzer** in den Vorstand gewählt worden. **Urs Steinegger** wird als ausgewiesener Umweltfachmann die Anliegen des Quartiervereins in der IG Raum und Verkehr vertreten.

Abschliessend dankte der Präsident dem Stadtrat Rapperswil-Jona und den Schulbehörden für die gute Zusammenarbeit sowie die stets offenen Ohren für die Anliegen des Quartiervereins und verwies auf die Webseite www.quartierverein-lenggis-kempraten.ch wo viele Informationen zu finden sind.



Der Vorstand des Quartiervereins Lenggis-Kempraten vlnr:
Horst Bodenmann, Fridolin Gysel, Brigitte Gähwiler, Chantal Ganz, Matthias Segieth, Jacqueline Gisler, Susanne Städler, Heinz Leibbrand